



# Unidad Pastoral de Ejea de los Caballeros

## Hoja informativa

www.parroquiaejea.com

17 Octubre 2021



### SINODO DE LOS OBISPOS



Este pasado fin de semana se ha abierto en Roma el Sínodo de los Obispos. Un Sínodo que, por primera vez en la historia, empieza con una fase diocesana de escucha y discernimiento. A lo largo de todo este curso iremos trabajando los materiales de preparación de este Sínodo en los grupos, según la dinámica diocesana. En la Hoja “Iglesia en Zaragoza” de esta semana sale la programación que se va a realizar durante este curso, en la fase diocesana.

Este domingo, 17 de octubre, a las 5 de la tarde, en El Pilar y presidida por nuestro Arzobispo, tendrá lugar la Eucaristía de apertura de este fase en nuestra diócesis. Estamos todos invitados a participar en esta Eucaristía. Durante esta Celebración se entregarán unas velas que, como signo de envío y comunión, las tendremos encendidas en algún sitio visible de nuestras parroquias, ya sea en las Eucaristías dominicales, reuniones de los equipos sinodales, celebraciones en torno al Sínodo... En la Celebración se entregarán algunas de ellas de manera simbólica. El resto de las Parroquias y comunidades las recogeremos en la Casa de la Iglesia. Está prevista que haya una vela por parroquia y comunidad religiosa.

Este domingo, 17 de octubre, a las 5 de la tarde, en El Pilar y presidida por nuestro Arzobispo, tendrá lugar la Eucaristía de apertura de este fase en nuestra diócesis. Estamos todos invitados a participar en esta Eucaristía. Durante esta Celebración se entregarán unas velas que, como signo de envío y comunión, las tendremos encendidas en algún sitio visible de nuestras parroquias, ya sea en las Eucaristías dominicales, reuniones de los equipos sinodales, celebraciones en torno al Sínodo... En la Celebración se entregarán algunas de ellas de manera simbólica. El resto de las Parroquias y comunidades las recogeremos en la Casa de la Iglesia. Está prevista que haya una vela por parroquia y comunidad religiosa.

### DOMUND 2021



El próximo domingo día 24 celebramos la Jornada Mundial de las Misiones (DOMUND) que se celebra el penúltimo domingo de octubre y nos recuerda que formamos parte de la familia universal de la Iglesia y que todos somos misioneros.

El lema de este año es: “Cuenta lo que has visto y oído”, haciendo referencia a la necesidad de cada Bautizado de ser mensajero-misionero del la Buena Noticia de salvación.

El papa Francisco dice en su carta para la Jornada Mundial de las Misiones: “En la Jornada Mundial de las Misiones, recordamos agradecidamente a todas esas personas que, con su testimonio de vida, nos ayudan a renovar nuestro compromiso bautismal de ser apóstoles

generosos y alegres del Evangelio. Recordamos especialmente a quienes fueron capaces de ponerse en camino, dejar su tierra y sus hogares para que el Evangelio pueda alcanzar sin demoras y sin miedos esos rincones de pueblos y ciudades donde tantas vidas se encuentran sedientas de bendición.

Contemplar su testimonio misionero nos anima a ser valientes y a pedir con insistencia «al dueño que envíe trabajadores para su cosecha» (Lc 10,2), porque somos conscientes de que la vocación a la misión no es algo del pasado o un recuerdo romántico de otros tiempos. Hoy, Jesús necesita corazones que sean capaces de vivir su vocación como una verdadera historia de amor, que les haga salir a las periferias del mundo y convertirse en mensajeros e instrumentos de compasión. Y es un llamado que Él nos hace a todos, aunque no de la misma manera. Recordemos que hay periferias que están cerca de nosotros, en el centro de una ciudad, o en la propia familia. También hay un aspecto de la apertura universal del amor que no es geográfico sino existencial. Siempre, pero especialmente en estos tiempos de pandemia es importante ampliar la capacidad cotidiana de ensanchar nuestros círculos, de llegar a aquellos que espontáneamente no los sentiríamos parte de “mi mundo de intereses”, aunque estén cerca nuestro (Fratelli tutti, 97). Vivir la misión es aventurarse a desarrollar los mismos sentimientos de Cristo Jesús y creer con Él que quien está a mi lado es también mi hermano y mi hermana. Que su amor de compasión despierte también nuestro corazón y nos vuelva a todos discípulos misioneros”.

### VICENTE DE PAÚL

Las Conferencias de San Vicente de Paúl han retomado el reparto de alimentos a las personas solas, los viernes. Durante el mes de septiembre se han recibido, para las Conferencias de San Vicente de Paúl, 610 €. Los voluntarios de San Vicente van cada 15 días a recoger frutas y verduras frescas al Banco de Alimentos. Gracias a estas donaciones que se recibe del Banco de Alimentos y a estos donativos, se puede hacer realidad la ayuda a los más necesitados de nuestro pueblo. Gracias.



